

Protokoll des Plenums der Fachschaftsinitiative Philosophie vom 22.11.23

Anwesend:	Martin, Jan, Judith, André, Luise, Jonas, Vika, Nicole, Jonathan, Gabriel, Roman, Paul
Moderation:	Martin
Protokoll:	Jonathan

TO

TOP 1: Letztes Protokoll verabschieden & Besprechung der TO

TOP 2: Bericht BuFaTa München (Pau/Martin/Judith)

**TOP 3: Workshopenfrage für unseren Fachschaftsraum vom Hochschulaktionstag (20.11.)
-> Siehe E-Mail oder Discord**

TOP 4: Niedrigere Anmeldugszahl für Herbstfahrt angeben + Verantwortlichkeiten (AK Herbstfahrt)

TOP 5: Anfrage Glutenfreie Verpflegung Herbstfahrt (Paul Telegram)

TOP 6: Getränkebestellung (Paul)

TOP7: Nachfrage zu Vernetzungsmöglichkeiten von BIPoC an der HU -> Siehe E-Mail von Matze

TOP 8: TOP 8 Planung einer Winterfeier (Martin)

TOP 9 Mail bezüglich Anrechnung von Arbeitsleistungen an anderen Berliner Unis

TOP 10 FaKo Mail Bezüglich Semesterticket (Emailpostfach)

TOP 11 Kalender

TOP 12 BuFaTa Beiträge

TOP 13 Update Druckmaterial

TOP 14 Honorable Mentions

TOP 15 Moderation und Protokoll für nächste Woche

HUMBOLDT-UNIVERSITÄT ZU BERLIN
PHILOSOPHISCHE FAKULTÄT I
INSTITUT FÜR PHILOSOPHIE
FACHSCHAFTSINITIATIVE PHILOSOPHIE
UNTER DEN LINDEN 6
10099 BERLIN

Raum: 3047, UL 6 • Telefon: (030) 2093-2862 • E-Mail: fsi.philosophie@hu-berlin.de • hu.berlin/fsi

TOP 1 Letztes Protokoll verabschieden & Besprechung der TO

Wurde gemacht

TOP 2 Bericht BuFaTa München (Pau/Martin/Judith)

Paul berichtet, dass die BuFaTa in München gut organisiert und nett war. Zu Beginn gab es einen Vortrag zu Globaler Philosophie von Peter Adamson. Neben den Feiern hat es darüber hinaus Workshops zu interner Organisation, Antidiskriminierung, Mitgliederaufnahme, etc. Es hat im Verlauf der BuFaTa Diskussion zur letzten geplanten und nicht offiziell stattgefundenen BuFaTa in Bochum (Antisemitierungsvorwürfe gegen die Fachschaft Bochum). Anschließend wurden Satzungsänderungen diskutiert.

TOP 3 Workshopenfrage für unseren Fachschaftsraum vom Hochschulaktionstag (20.11.) -> Siehe E-Mail oder Discord

Jonathan

Wird wie auf der letzten Sitzung beschlossen gemacht. Wir warten noch auf eine Antwort von Seiten von Verdi

TOP 4 Niedrigere Anmeldugszahl für Herbstfahrt angeben + Verantwortlichkeiten (AK Herbstfahrt)

Roman

Wir beschließen einstimmig, dass wir das Haus in Beesow anfragen die Anmeldezahl von 60 auf 50 Personen zu reduzieren.

Jan, Paul, Jonathan

Paul kümmert sich um die Finanzverantwortlichkeiten auf der Fachschaftsfahrt (Liste aller Mitfahrenden) Jonathan checkt, ob er die letzte Fahrtgruppe übernehmen kann. Jan meldet sich für die zweite Kochverantwortlichkeit. Wir vertagen die Frage nach eventuellen Workshops auf nächste Woche. Es wurde eine Einzelfalllösung für eine Person gefunden, die den Betrag von 90 Euro nicht in diesem Moment vorstrecken kann.

Wir gründen den AK Sommerfahrt, um frühzeitig eine Unterkunft für eine Sommerfahrt zu buchen.

André

Leider hat unser AK Awareness noch kein Awarenesskonzept erarbeitet und es stellt sich die Frage, wie wir ein (behelfs-) Awarenesskonzept umsetzen können, um eine möglichst schöne Fahrt umsetzen zu können. Jan meldet sich dafür auf der Fahrt als Ansprechpartner zu fungieren. Luise erklärt sich bereit für alle Personen, die sich bereit erklären als Ansprechpersonen zu fungieren, kurz in das Thema einzuführen und Ressourcen bereitzustellen. Wir versuchen eine weitere Person hierfür über discord und telegram zu finden.

Jan

TOP 5 Anfrage Glutenfreie Ernährung Herbstfahrt (Paul Telegram)

Es hat eine Anfrage bezüglich Glutenfreier Ernährung auf der Fachschaftsfahrt. Wir beschließen glutenfreie Aufbackbrötchen für Menschen mit Glutenintoleranz zu kaufen und die Abendessen Glutenfrei zu kochen.

TOP 6 Getränkebestellung (Paul)

Roman bestellt jetzt neue Getränke. Bei Getränkewünschen meldet euch bis Montagabend bei Roman. Roman

**TOP7 Nachfrage zu Vernetzungsmöglichkeiten von BIPoC an der HU
-> Siehe E-Mail von Matze**

Wir suchen nach weiteren Gruppen und senden diese ggf. an Matze

TOP 8 Planung einer Winterfeier (Martin)

Wir gründen einstimmig einen AK Winterfeier.

Paul, Jan, Martin,
Ariane, Judith,
Nicolle

TOP 9 Mail bezüglich Anrechnung von Arbeitsleistungen an anderen Berliner Unis

Jonathan fragt nach, ob eventuell auch mehr als die bisher angegeben Seminare von anderen Berliner Unis angerechnet werden können. Jonathan

TOP 10 FaKo Mail Bezüglich Semesterticket (Emailpostfach)

Amelie fragt Max F. bezüglich dessen.

Amelie, Max

TOP 11 Kalender

Können wir den FSI-Kalender auch über Discord machen? Können wir eventuell auch einen externen Kalender machen, um über alle Veranstaltungen zu informieren. Wir probieren intern erstmal die Events aus und schauen dann wies läuft.

TOP 12 BuFaTa Beiträge

Wir beschließen für den Mitgliedsbeitrag für den Verein BuFaTa Philosophie e.V. Geld in Höhe von maximal 50 Euro auszugeben.

TOP 13 Update Druckmaterial

Paule berichtet, dass Alex ist für Sinnvoll hält sich in den Verteiler zu Büroausgaben einzuklinken und unsere Büroausgaben (Druckerpatronen) darüber laufen zu lassen. Paul fragt Lona Krause diesbezüglich und kümmert sich weiter.

Paul

TOP 14 Honorable Mentions

An Amelie für das Aufräumen des Fachschaftsraums. An Paul und Jonathan für Protokoll und Moderation. An Alex fürs unterschreiben der neuen Schlüsselliste.

TOP 15 Moderation und Protokoll für nächste Woche

Wir fragen Max, ob er moderieren möchte, Jonas meldet sich fürs Protokoll.